

Afirman que en 2020 Bolivia será centro energético del continente americano



Santa Cruz, 12 jul (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, aseguró que en 2020 su país será el centro energético del continente americano.

Al inaugurar el sexto Congreso Internacional de Gas y Petróleo, en el departamento de Santa Cruz, precisó García Linera que con ese propósito la nación andina utilizará todos los medios y fuentes de generación a su alcance, como la renovable, eólica, geotérmica, solar y atómica, en la cual recibirán la ayuda de Rusia.

También afirmó el viceprimer mandatario que Bolivia realizará grandes inversiones en la construcción de hidroeléctricas en las localidades de Santa Cruz, Cochabamba, Tarija y el Beni, a fin de generar la mayor cantidad de energía mediante el agua.

A su vez, destacó que gracias a las exploraciones de la empresa estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos y sus socios extranjeros la producción de gas natural en su país ha mantenido un crecimiento notable en los últimos 15 años, lo cual es vital para consolidar la estructura de centro energético del continente.

El gobierno de Bolivia firmó también con la empresa peruana Energigas S.A.C. un contrato para la venta de unas 200 toneladas diarias de Gas Natural Licuado (GNL) y Gas Natural Comprimido (GNC).

La ceremonia tuvo lugar como parte de las sesiones del VI Congreso Internacional de Gas y Petróleo que sesiona este martes y miércoles en la oriental urbe boliviana de Santa Cruz.

Participaron en la firma el ministro de Hidrocarburos, Luis Alberto Sánchez y el presidente de la estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB).

Por la otra parte, rubricó el convenio Diego Alonso Gonzales-Posada, presidente de Energigas S.A.C.

La entidad de capitales y trabajadores ciento por ciento peruana, posee una experiencia de más de 12 años en el mercado.

Cuenta con estaciones de servicios a nivel nacional que surten gas licuado de petróleo, GNL, GNC, gas licuado vehicular, mientras posee plantas de compresión propias en diferentes puntos de esa nación andina.

La entidad proyecta importantes inversiones para atender las industrias mineras y otras del sur del país, mediante transferencias tecnológicas que permitan un cambio en la matriz energética de sus clientes y contribuir al cuidado del medio ambiente, aseguran sus directivos.

YPFB, empresa líder dentro del sector de hidrocarburos a nivel nacional, posee un amplio plan inversionista, dirigido a la prospección de nuevas yacimientos petrolíferos y gasíferos que permitan incrementar las reservas de este país andino-amazónico.

Tales planes forman parte de la estrategia gubernamental para convertir al Bolivia en corazón energético de Sudamérica.

Por su parte, la ministra de Medio Ambiente y Agua, Alexandra Moreira aseguró que Bolivia apuesta por una gestión responsable de sus recursos naturales y la generación de capacidades para una mejor resistencia a los efectos del cambio climático.

La titular destacó la importancia de la implementación de iniciativas para conocer en profundidad los recursos con que cuenta el país y promover un manejo adecuado y eficiente de los mismos.

Con tal propósito, dijo, se creó el Centro de Excelencia de Agua y Medio Ambiente (CEAM), el cual permitirá encontrar y desarrollar respuestas efectivas e inmediatas a los nuevos retos del sector.

Dicha institución, tiene como objetivo fundamental generar mecanismos y formar a profesionales capaces de garantizar la calidad y sostenibilidad de los servicios de agua, saneamiento básico y medio ambiente en esta nación andina.

Además, pretende ser una entidad especializada en capacitación e investigación mediante el intercambio de experiencias a nivel nacional e internacional.

Durante su presentación hoy en esta capital, Moreira señaló que el centro intenta promover un reencuentro con la cultura del agua y un compromiso ciudadano para preservar los recursos naturales y mejorar la calidad de vida de la población.

También contribuirá a fortalecer las capacidades del país para cumplir con la agenda 2020-2025, la cual plantea como meta importante lograr el acceso del 100 por ciento de los bolivianos al agua potable, indicó.



Radio Habana Cuba